

tums
TOWAMAN UNIVERSAL MEDICAL SERVICE

タム浦通信

特集

- 病院機能評価受審
- 副院長ポエム
- 新入職員の抱負
- 「開院2年目に向けた抱負」



病院機能評価受審



中間報告が届き、認定条件をクリアしました!

2020年1月27日～28日に病院機能評価を受審し、中間報告が届きました。その結果、S評価(秀でている)は「栄養管理機能を適切に発揮している」に対してでした。コメント内容は「環境、調理器具、食材等の衛生面に配慮している」「行事等イベント食の多様性」「施行調査に基づいた献立」「自助具を含めた個別性の高い給食」です。個々に合わせた食具を調整し、食事動作における日常生活動作の向上を図っています。

評価項目の90%がA評価で、C評価はありませんでしたので、これで緩和ケア病棟の届け出の準備が整いました。

病院機能評価に関する
中間的な結果報告

—公益財団法人 日本医療機能評価機構—

訪問審査日：2020年1月27日～28日(評価調査者 3名)
評価は、評価調査者が「評価の視点」「評価の要素」および病院の「活動実績」について資料や現場訪問、意見交換などを通じて確認している

| | | |
|------------------------|----|------|
| S評価(秀でている) | 1 | 92% |
| A評価(適切に行われている) | 77 | |
| B評価(一定の水準に達している) | 7 | |
| C評価(一定の水準に達しているとはいえない) | 0 | |
| | 計 | 85項目 |



新任役職者の紹介



村瀬 恵子
地域連携室
室長

4月よりタムス浦安病院地域連携室に着任いたしました村瀬と申します。長年、急性期医療機関で勤務しておりましたが、今後は地元浦安で少しでも皆様に地域貢献できますよう、つなぎ役として「あんしんまごころ」を提供できますよう頑張っております。



開院2年目に向けた抱負



理学療法士

2年目を迎える
タムス浦安病院が
愛で溢れるように、
私は患者様やご家族様、
スタッフに愛を
振りまいていきます。



看護師

患者様の退院後の
生活をイメージして、
患者様の自立支援や
患者家族の退院指導を
行っていきたく
思います。



放射線技師

「あんしん・まごころ」を
モットーに患者様が
少しでも社会復帰に
近付ける様、より質の
高い医療を提供して
いきたく思います。



管理栄養士

今年度は、
回復期・緩和ケア・
地域包括ケア病棟、
それぞれの特性を生かした
栄養介入に
努めて参ります。



薬剤師

薬に対しての
事故が起きないよう、
薬剤科全員が
ワンチームになって
がんばります。



ケアワーカー

ケアワーカーとして
出来ることを
一つでも多く増やし、
患者さまに積極的に
関わっていきたく
思います。



医療ソーシャル
ワーカー

地域の皆さまが
リハビリを必要とする
状態となった時、
まずタムス浦安病院へ
相談して頂けるような
病院作りに精進します。



臨床検査技師

開院1年目は
『駆け抜けた!』1年でした。
2年目もこの勢いのまま、
検査スキルアップと
臨床検査・臨床工学の
充実に努めます。



臨床心理士

高次脳機能障害支援では、
相談窓口をはじめ
入院患者様、
そのご家族様と共に歩き、
全ての患者様の心に
寄り添えるよう
邁進して参ります。



地域連携室

この病院に
入院して良かったと
感じて頂けるよう
市民の一人として
地域医療への
貢献していきたく
います。

4月新入職員の抱負

【看護師】新卒9名 【ケアワーカー】新卒11名

失敗を恐れず積極的に行動し、患者様の笑顔を守ります。
みんなで助け合い、分からないことがあったら聞いていきます。
明るく、笑顔を忘れずに頑張ります！
なんでもチャレンジする。
報連相を大切にします。
元気いっぱい頑張ります。
先輩方の行動、技術をよく観察し、成長の糧にします。
皆で協力して、明るく元気に頑張ります！



【リハビリセラピスト】新卒22名

患者さまがよりよい生活ができるようなリハビリテーションを提供するため、積極的に勉強会なので参加していきたいです。
患者さまの痛みや靴を少しでも理解し、患者さまやご家族の希望に沿った治療ができるように頑張りたいです。
人の痛みが分かる言語聴覚士を目指して患者さまを第一に考え、一日一日を大切に成長できるよう精一杯頑張ります。
新人で分からないことも多いですが、先輩たちの背中をしっかりと見ながら、身体面だけでなく、メンタル面にも寄り添えるような作業療法士を目指します。

アロマセラピーボランティア

緩和ケア病棟では、定期的にあロマセラピーのボランティアの方々が来てくださっています。患者様自身で好きな香りを選んでいただき、手や足のマッサージを行っていただいています。患者様からはとても好評で「気持ちよかった」「またやってもらいたい」との声を多く頂いています。良い香りと暖かな手に癒やされリラックスできる大切な一時になっています。今後も病棟スタッフを含め患者さんが穏やかに自分らしく過ごせる時間を支えられるよう努めてまいります。



患者様の声

- とにかく【気持ちいい】時間で、痛みがあることを忘れてしまう時間だった。
- 思うように動かない右腕だけど、マッサージしてもらおうと手の平がのびるような心地よさがあった。
- ラベンダーのおいが懐かしかった。昔、ラベンダーやバラを育てていたことを思い出した。今は植物を育てられないけど、においを通じて楽しかったことを思い出せてよかったです。
- 痛みや病気で落ち込んだりする気持ちが一瞬でも忘れられていて本当にやってもらってよかったです。
- 久しぶりにみる穏やかな表情に家族としては、ほんとと救われる一瞬でした。
- 落ち着きがなく寝たり起きたり繰り返している主人が、アロママッサージをしてもらっている間は、気持ちよさそうに寝ていて安心しました。病気は治らないけど、そんななかでも“気持ちよさそうな時間”があるのは救いです。
- 夜なかなか眠れないことが多いのですが、夜も久しぶりにぐっすり眠れました。

今年もきれいに桜が咲きました。▶▶▶



Topics!!

千葉大学教育センター通信

2020年1月16日(木)

『頭部形態画像の読み方』

千葉大学大学院医学研究院 脳神経内科学
杉山 淳比古 先生

2020年2月13日(水)

『認知症の基礎』

千葉大学医学部附属病院 脳神経内科 講師
平野 成樹 先生

副院長ポエム



副院長
森 芳久

この4月1日にタムス浦安病院は、開院1周年を迎えることができました。

先日入院時に、「タムス浦安病院に入院してよかった」と〇〇さんが勧めてくれたので来たのよという言葉をいただいて、あらためて地域の皆様に支えられてここまで来ることができたのだと実感しております。

新型コロナウイルスによる感染症で、人と人が自由に会って話をするのがしづらいというかつてない事態に直面しています。歩けるようになって食べられるようになってやっと退院したのにウイルスに感染するのは勘弁ですが、退院したのにほとんど家で一人きりで、心身ともに悪くなる方が出てこないか心配です。今までにはない医療・ケアサービスのしくみが必要な時が来たのかもしれない。

タム浦 Kitchen

3月3日 当院の行事食献立

- ちらし寿司
- 鯖の幽庵焼き
- あさりのすまし汁
- 菜の花の胡麻和え



当院では、毎月患者・職員食に季節を取り入れた行事食や、緩和ケア病棟では行事食に加え、イベント食を提供しています。

tums

TOWAKAI UNIVERSAL MEDICAL SERVICE

医療法人社団 城東桐和会
タムス浦安病院

千葉大学病院
浦安リハビリテーション
教育センター

〒279-0023 千葉県浦安市高洲7-2-32 ☎047-312-6765 fax 047-312-6766
《地域連携室》☎047-702-9181(直通) fax 047-702-9685(直通)

【面会時間】【平日】10:00～20:00 【土日祝】10:00～19:00

【アクセス】【自家用車】新浦安駅より15分 面会者用駐車場完備

- 【バス】
1. 東京ベイシティバス 高洲海浜公園 下車 徒歩5分
 2. 東京ベイシティバス 浦安南高校・特養ホーム 下車 徒歩3分
 3. おさんぽバス タムス浦安病院 下車 降りて直ぐ

【URL】 <https://tums-urayasuhp.jp/>

